清涼飲料自販機協議会「エコプロ」に出展!

多くの方にブースご来場頂きました!皆様、誠にありがとうございました!!

飲料自販機関連4団体が組織する清涼飲料自販機協議会は、今年も「エコプロ2018」(2018年12月6~8日 東京ビッグサイトで開催)に出展しました。

当ブースでは、「飲料自販機の省エネ」について、業界の取り組みをパネルや映像で紹介、またブースに設置 した自販機で中の構造を確認したり、自販機に清涼飲料水を「投入」,「搬出」の体験をしていただきました! 更には、「自販機専用空容器リサイクルボックス」を設置し、来場者の方には「ごみ箱ではないこと」や 「ステッカーを貼付することで、飲料空容器以外の混入率を検証していき、散乱防止・分別回収率の向上に取

り組んで行くことしなど、ご理解いただきました。

ブース来場者は、昨年を上回る3,500名を超え、多くの方に自販機内部の構造説明や

省エネのしくみ、数々の工夫を体感いただきました。

身近な自販機であるからこそ、 みなさん、自販機に興味津々です!!







<自販機の中って、どうなっているの??> やはり、気になりますよね~!



自販機の「省エネ」も 気になるところですね

が分かる「自販機貯金箱」と 「なるほどBOOK」」など、 プレゼントしました!!



「自販機専用空容器 リサイクルボックスト を展示しました



自販機でわかったことをレポートしている様子